

# PS proclamó a Daniella Cicardini como candidata al Senado por Atacama

**POLÍTICA.** Aun están las negociaciones respecto a si la Democracia Cristiana se sumará a una lista única. La senadora Yasna Provoste va a la reelección.

## Redacción

[cronica@diarioatacama.cl](mailto:cronica@diarioatacama.cl)

“El @PSChile me ha proclamado como candidata a senadora por Atacama. Recibo ese respaldo con humildad y amor por esa tierra en que forjé mis raíces, luchando junto a pescadores y mineros. Me comprometí con la seguridad, los derechos de mujeres y jóvenes. Ahora sigo, con coraje y todo mi corazón, para representarlos en el Senado”, con esas palabras la diputada Daniella Cicardini anunció que irá como candidata del Partido Socialista al Senado.

Ayer se reunió el Pleno del Comité Central del conglomerado que la proclamó por unanimidad como carta por Atacama a la Cámara Alta en las elecciones que se desarrollarán en noviembre.

### “ESTOY PREPARADA”

La diputada Daniella Cicardini cumple su tercer periodo y dice a Diario Atacama que se siente preparada para este “gran desafío, por el aprendizaje y la experiencia de estos años en el Congreso, que me han hecho crecer como persona, servidora pública y representante”.

Agrega que no pierde “el entusiasmo, las ganas y las energías



LA DIPUTADA DANIELLA CICARDINI DICE SENTIRSE PREPARADA PARA ESTE DESAFÍO.

que todavía me da la juventud. Pero, sobre todo, siento la confianza de ser un aporte, que me dan mi labor probada y realizada siempre desde el terreno, conectada con la realidad, necesidades, las urgencias y el sentir de la gente de Atacama”.

En esa línea, la diputada detalló que “lo que nos mueve es seguir jugándonos por interpretar los dolores de la región desde el Senado. Como lo hicimos como autora del royalty minero, por el sentimiento de postergación de las zonas mineras. Por proteger a las mujeres, y a los trabajadores y trabajadoras, como lo hicimos como autora de la ley Karin. O para impulsar el corredor bioceánico, porque creemos en un crecimiento, desa-

rollo y empleo, pero que nos respete en nuestra salud, medioambiente y a las comunidades”.

Dijo que “lo que nos mueve es seguir portando la voz de los pequeños mineros, de los pescadores, o de las familias y personas que siguen enfrentando abusos, dificultades o siguen luchando por un techo, o derechos sociales esenciales. Lo que nos mueve es lograr por fin la salud y educación digna que reclama y merece nuestra región de Atacama”.

Además, en la reunión efectuada en horas de la mañana de ayer se ratificaron los nombres de los parlamentarios en ejercicio para la reelección en los comicios.

### LISTA

Sin embargo, este periodo es un periodo de negociación con el resto de partidos políticos que forman parte del oficialismo, donde también se buscará definir si habrá una o dos listas. Incluso la Democracia Cristiana (DC) tendrá a fin de mes una reunión donde definirá sus posibles cartas al parlamento, entre ellas Yasna Provoste, actual senadora por Atacama quien irá a la reelección.

También se debe definir si el diputado Jaime Mulet (FREVS) irá a la reelección o irá como candidato al Senado por Atacama o por otra región, opción que se maneja dada la competitividad electoral de Provoste y Cicardini.